



► “LARGA VIDA A PÉREZ DAYÁN”: NOROÑA; LLAMA “COBARDE” A MARKO CORTÉS P. 5

“¡LARGA VIDA A PÉREZ DAYÁN!; PERDIERON EL ÚLTIMO REDUCTO DEL PODER CONSERVADOR”

EL PRESIDENTE de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, reconoció al ministro Alberto Pérez Dayán por no cambiar su criterio y sumarse al bloque que pugnaba por mantener intacta la redacción de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. Esto luego de que su voto sirviera para impedir que el proyecto del ministro Juan Luis Alcántara Carrancá fuera aprobado y con ello se avalara que el Poder Judicial anulara por primera vez un texto de la Carta Magna.

Durante una intervención en tribuna, Gerardo Fernández Noroña lanzó un “¡Larga vida a Pérez Dayán!” y le reconoció por aceptar que él no tiene ninguna atribución legal para echar atrás la Reforma Judicial constitucional, pese a no coincidir con esta. Por el contrario, indicó que otros siete ministros se derrotaron a sí mismos envileciéndose al afirmar que tienen atribuciones para cambiar la Constitución.



Noroña acusó a Marko Cortés de querer dar un golpe de Estado. **Cuartoscuro**

El senador morenista expresó que aunque se abrió primero una grieta con la posición de Pérez Dayán diciendo que él no podía contradecir lo que decían sus propias tesis, la ministra presidenta Norma Piña Hernández incluso buscó alterar el procedimiento de la sesión. Destacó que al no contar con ocho votos para aprobar la propuesta de González Alcántara Carrancá, esta planteó irresponsablemente discutir si se necesitaban seis u ocho votos para ello.

“Forzó al pleno de la Corte para que

se votara que seis decidieran los destinos de la patria y pasaran por encima de 36 millones de votos, de 86 senadores y senadoras, y más de 340 diputados y diputadas, de 23 congresos de los estados. [Intentó] que pasaran por encima del Legislativo, del Ejecutivo y de la patria misma, asumiéndose los mandantes de la nación”, reclamó.

Minutos más tarde, Gerardo Fernández Noroña también criticó al senador y presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Marko Cortés Mendoza, por llamar al sector militar a cometer un golpe de Estado. Esto luego de que el político michoacano convocara a las Fuerzas Armadas a defender un posible fallo contra la Reforma Judicial si no lo acataba la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Finalmente, el presidente del Senado declaró que la Corte se desfondó y con ello se perdió el último reducto del poder conservador en México.

Francisco Mendoza Nava